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L’assemblea si è aperta con la spiegazione delle ragioni che hanno portato ad una collocazione a sud del
paese di Braccagni del cavalcavia: a nord, come prolungamento di via Malenchini furono raccolte 600
firme dei cittadini che si opponevano alla costruzione di un analogo cavalcavia di dimensioni ben
maggiori circa 10 anni fà che hanno portato, alla fine dell’iter, ad una sentenza passata in giudicato del
Consiglio di Stato.

A seguito di questa scelta RFI ha quindi presentato il progetto illustrato nell’assemblea; tale elaborato
necessita di alcune integrazioni (proposte dal Comitato SOS Braccagni, discusse con gli intervenuti e che
hanno portato alla proposta che segue) per poter rivalorizzare il paese stesso e migliorarne la viabilità
anche in prospettiva futura.

                                       1 / 3

http://culturale.braccagni.net/wordpress/proposta-emersa-dalla-assemblea-sul-cavalcavia/


<b><font color="red">Proposta emersa dalla assemblea sul cavalcavia</font></b> - 03-13-2013
by robi - Braccagni in Piazza - http://culturale.braccagni.net/wordpress

Come si può vedere viene evidenziata la problematica relativa ai mezzi pesanti che debbano percorrere la
strada di San Guglielmo vista sia la scarsa larghezza della stessa che i due incroci presentanti criticità per
la svolta di tali mezzi ed individuata una possibile alternativa sotto al cimitero di Braccagni nonchè la
richiesta di una bretella di collegamento dalla stazione RFI alla nuova variante in modo da poter creare un
senso circolatorio compiuto sia i mezzi che dovessero accedere al Consorzio Agrario per operazioni di
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carico/scarico che per i mezzi pubblici oggi costretti a compiere una inversione ad U nel piazzale della
stazione stessa.

In giallo poi si è evidenziata un’altra possibile via che permetterebbe il naturale proseguo della
circolazione da via Anita Garibaldi alleggerendo di fatto l’incrocio tra viale dei Garibaldini e la Strada
Aurelia Sud.

La raccolta delle firme da allegare all’osservazione stessa viene effettuata presso gli esercizi pubblici del
paese di Braccagni, coloro che intendano sottoscrivere la proposta possono farlo fino a giovedi 14 marzo
nel pomeriggio presso gli stessi esercizi. La presentazione in Provincia di Grosseto al competente ufficio
avverrà il giorno 15 marzo, ultima data utile per tale atto.

Il Comitato SOS Braccagni NET
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